

# COLLÈGE UNIVERSITAIRE GLENDON COLLEGE

## CONSEIL DE LA FACULTÉ / FACULTY COUNCIL

Minutes of the Faculty Council meeting held on Friday, March 29, 2019 at 1:30 p.m. in the Senate Chamber, York Hall, Glendon. This meeting of Council was attended by the following members:

H. Ali-Hassan	S. Langlois
C. Campbell	G. Levine
C. Chapdelaine-Feliciati	E. Light
C. Coates	W. Maas
E. Coburn	M. Macaulay
S. Couture	N.-G. Martineau
S. Coysh	J. McDonough-Dolmaya
A.-A. Cyr	J. Michaud
A. Dawson	R. Nadeau
I. Djordjevic	A. Nenashev
F. Garon	S. Paradis
L. Hébert (Chair)	B. Price
V. Hildebrand	D. Scheffel-Dunand
J. Kowal	S. Shahrokni

Procès-verbal de la séance du Conseil de la faculté, tenue le vendredi 29 mars 2019 à 13 h 30 dans la salle du sénat, pavillon York, Glendon. Les membres suivants étaient présents :

P. Theophanidis
U. Viswanathan
A. Bargain
E. Basile
S. Dreher
M. Palamarek
L. Bartlett
M.-P. Sabourin
G. Bridge
T. Donnelly
D. Hoffmann
J. Patel
D. Vasquez
M. Wong

### **1. Chair's Remarks**

The meeting began at 1:35 p.m.

In the opening, the [statement of Acknowledgement of Traditional Land](#) was read.

In the absence of E. Coburn, I. Djordjevic will act as Vice-Chair.

### **1. Remarques de la présidente**

La séance commence à 13 h 35.

En guise d'introduction, la [déclaration de reconnaissance des territoires traditionnels](#) est lue.

En l'absence de E. Coburn, I. Djordjevic siégera comme vice-président.

### **2. Minutes of the previous meeting**

#### **▪ March 1, 2019**

The minutes were approved.

### **2. Procès-verbal de la séance précédente**

#### **▪ 1<sup>er</sup> mars 2019**

Le procès-verbal est approuvé.

### **3. Matters arising from the minutes**

There were none.

### **3. Questions dérivant du procès-verbal**

Il n'y en a aucune.

#### **4. Inquiries and Communications**

There were none.

#### **5. Co-Interim Principals' Remarks**

D. Scheffel-Dunand mentioned the following:

- Financing of the 5 new programmes for 2018-2019 confirmed by the Ministry of Training, College and Universities.
- Glendon is now part of the CNFS (Consortium national de formation en santé). A public announcement by Health Canada will be made shortly.
- Research Festival and Principal's Award Reception – Thursday, April 4, 2019 from 9:30 am to 4 pm.
- CRAM: Friday, April 5, 2019
- University ranking by Times Higher Education will be out on April 4.

I. Roberge mentioned the following:

- 5 new Full-Time Faculty will be starting on July 1, 2019 and 1 on July 1, 2020. 2 appointments for FSL will be finalized soon.
- Call for Nominations for the Principal's Teaching Excellence Award still open and he is hoping to make an announcement at the Principal's Convocation luncheon on June 7. Awards for Research and Staff recognition will be done on April 4, 2019.
- Spring Open House: March 31, 2019 – strong faculty participation needed
- All invited to attend the Alumni pub night at Duke of York at 6:45 pm. this evening.

#### **4. Communications et questions diverses**

Il n'y en a aucune.

#### **5. Remarques des coprincipaux par intérim**

D. Scheffel-Dunand mentionne les points suivants :

- Le financement des 5 nouveaux programmes pour 2018-2019 a été confirmé par le Ministère de la Formation et des Collèges et Universités.
- Glendon est maintenant officiellement membre du CNFS (Consortium national de formation en santé). Une annonce publique de Santé Canada est prévue sous peu.
- Le festival de la recherche et la réception pour les prix d'excellence du principal : jeudi 4 avril, 2019 de 9h30 à 16h00.
- CRAM: vendredi 5 avril, 2019
- Le classement des universités du Times Higher Education sera publié le 4 avril

I. Roberge mentionne les points suivants :

- 5 nouveaux professeurs commenceront le 1 juillet 2019 et un autre débutera 1<sup>er</sup> juillet 2020 ; 2 embauches pour FSL seront finalisés bientôt.
- Demande de candidatures pour le Prix d'excellence en enseignement du Principal encore ouverte. Il souhaite faire une annonce lors du déjeuner du Principal, lors de la cérémonie de remise des diplômes le 7 juin. Les prix de reconnaissance pour la recherche et le personnel de soutien seront octroyés le 4 avril 2019.
- Portes ouvertes du printemps : 31 mars 2019 – forte participation du corps enseignant nécessaire
- Tous invités à se joindre à la soirée des diplômés au « Duke of York » à 18h45 ce soir.

## **6. Reports from Standing Committees**

### **(a) Curriculum Committee**

J. McDonough-Dolmaya presented the Curriculum submissions from the Biology, Communications, Economics, English, French Studies, Hispanic Studies, Multidisciplinary Studies, MPIA, Political Science Departments and the School of Translation. All submissions were **approved**.

### **(b) Policy, Planning and Nominating Committee**

#### Call for Nominations

E. Light presented the slate of candidates for Faculty Council and its Committees.

Colin Coates volunteered for the Curriculum Committee and his name is added to the list.

The call will remain open until the next meeting of Council. Members are urged to volunteer for remaining vacant positions.

#### Motions

E. Light introduced the three **motions** to be considered by Council.

Motion #1 –

**Given that Glendon needs new strategies to improve student retention and enrolment;**

**Given a binding commitment made by Glendon's co-interim principals with the central administration to develop a Common First Year;**

**That Glendon Faculty Council create an ad-hoc committee to study models for a Common First Year.**

**Membership: Four full-time faculty members; four student members.**

## **6. Rapports des comités permanents**

### **(a) Comité des programmes**

J. McDonough-Dolmaya présente les soumissions des départements suivants: Biologie, Communications, Economie, Anglais, Études françaises, Études hispaniques, Études pluridisciplinaires, MAPI, Science politique et l'École de traduction. Toutes les soumissions sont **approuvées**.

### **(b) Comité de direction, planification et mises en candidature**

#### Demande de mises en candidatures

E. Light présente la liste des candidats pour le conseil et ses comités permanents.

Colin Coates se porte volontaire pour le Comité des programmes et son nom est ajouté à la liste.

Les mises en candidature resteront ouvertes jusqu'à la prochaine séance. On demande des volontaires pour les postes encore vacants.

#### Motions

E. Light présente les trois **motions** à être considérer par le Conseil.

Motion #1 –

**Étant donné que Glendon a besoin de nouvelles stratégies pour améliorer la rétention et l'inscription des étudiants ;**

**Étant donné l'engagement contraignant pris par les Coprincipaux par intérim de Glendon avec l'administration centrale pour concevoir un programme commun de première année ;**

**Que le Conseil de la faculté de Glendon crée un comité spécial chargé d'étudier des modèles pour un programme commun de première année.**

**Composition : Quatre professeurs à plein temps et quatre étudiants**

**Proposed timeline: This committee's work will be conducted primarily during summer 2019. It will make a formal submission to Faculty Council standing committees before the September 2019 Glendon Council meeting.**

Discussions ensued concerning the “binding commitment” and lack of transparency on the memo from the Co-Interim Principals to the Vice President Academic and Provost pertaining to Glendon Rolling Budget. In response, I. Roberge explained to some extent the commitments made by himself and D. Scheffel-Dunand to make Glendon a better place in this current financially challenging time. He noted that a collegial process had been followed via consultations with PPNC and Chairs. However, due to the nature of the issue, the memo itself could not be circulated to Council members at large.

A motion to delete the sentence **“Given a binding commitment made by Glendon’s co-Interim Principals, with the central administration, to develop a Common First Year;”** was proposed. Following discussions, the motion was defeated.

Other concerns raised were the absence of CUPE members on the Ad-hoc Committee to study models for a Common First Year and also the timeline set for a report to be submitted by the September 2019 meeting of Council. A friendly amendment to add 2 CUPE members to the membership was proposed and approved. In response to the timeline, it was noted that the appropriate means of having discussions/meetings (e.g. virtual meeting) will be an option.

Following discussions, the question was called to vote on motion #1 and it was approved as submitted with the additional 2 CUPE members for its membership.

Given the time, it was proposed and approved that the two other motions be tabled for the next meeting of Council on April 26, 2019.

**Calendrier proposé : Les travaux de ce comité se dérouleront principalement en été 2019. Il présentera un rapport officiel aux comités permanents du Conseil avant la séance du Conseil de septembre 2019.**

Des discussions s'ensuivent au sujet de « l’engagement contraignant » et du manque de transparence sur la note de service des Co-principaux à la Vice-présidente aux affaires académiques et Provost concernant le budget. En réponse, I. Roberge explique assez longuement les engagements pris par lui-même et D. Scheffel-Dunand pour assurer l’essor de Glendon en cette période marquée par les défis financiers. Il note qu’un processus collégial a été suivi par le biais de consultations avec le CDPNC et les directeurs. Cependant, étant donné la nature du la question, le texte de la note de service ne peut pas être distribué à tous les membres du Conseil.

Une motion pour retirer la phrase **« Compte tenu de l’engagement contraignant pris par les Coprincipaux par intérim de Glendon avec l’administration centrale pour concevoir un programme commun de première année »** est proposée. Suite aux discussions, la motion est défaite.

L’absence des membres CUPE au sein du comité spécial chargé d’étudier des modèles pour un programme commun de première année est soulevée comme problématique, de même que l’échéance de Septembre 2019 proposée pour la soumission du rapport. Un amendement amical pour ajouter 2 membres CUPE au comité est proposé et approuvé. Pour le calendrier proposé, des moyens appropriés pour tenir les discussions/reunions (e.g. réunion virtuelle) sont une option.

Suite aux discussions, on passe au vote pour la motion #1 et elle est approuvée telle que présentée avec l’ajout de 2 membres CUPE au sein du comité.

Compte tenu de l’heure, il est proposé et approuvé que la discussion des deux autres motions soit reportée à la séance du 26 avril 2019.

## **7. Other Business**

- Open Access at York University

J. Kirchner, the Dean of Libraries and her team made a [presentation of Open Access](#).

A draft of the [open access policy](#) for the University was presented.

## **8. Adjournment**

The meeting was adjourned at 4:05 p.m.

## **7. Autres questions**

- L'accès libre à l'Université York

J. Kirchner, la doyenne de la librairie, et son équipe donnent une présentation sur l'accès libre.

Une version préliminaire de la politique de l'université sur l'accès libre est présentée.

## **8. Levée de la séance**

La séance est levée à 16 h 05.